



El diputado del PP José Marí renuncia a su escaño

JOAQUÍN FERRANDIS, **Valencia**

El portavoz adjunto del Grupo Popular, José Marí, presentará hoy su renuncia al escaño en el registro de las Cortes Valencianas. Marí, que figuró en el puesto número 13 de la candidatura por la circunscripción de Valencia, abandona el acta de parlamentario para dedicarse a la actividad privada como abogado.

Hasta la fecha, Marí tenía autorización para compaginar la labor parlamentaria con su puesto de abogado del Estado en la Administración del Estado. A partir del 1 de enero, José Marí, que fue responsable de los servicios jurídicos de la Generalitat con Francisco Camps, abrirá bufete propio con el régimen de compatibilidad al que le autoriza su plaza de abogado del Estado.

Fuentes del PP indicaron que Marí, a pesar de que el presidente regional, Alberto Fabra, decidió mantenerlo como portavoz adjunto en la última remodelación de la dirección del Grupo Popular, no ocultaba su desánimo por la situación política.

El puesto de Marí será cubierto, previsiblemente, en el próximo inicio de sesiones que se inicia en febrero por el número 26 de la candidatura, el también veterano Manuel Bustamante, destacado representante del PP en el movimiento gitano, que ya accedió a las Cortes Valencianas en el año 2000.

Durante el otoño que acaba de terminar, el Grupo Popular se ha visto convulsionado por un buen número de escándalos. Primero, la renuncia de Rafael Blasco como portavoz, imputado en el caso *Cooperación*, obligó a remodelar la dirección parlamentaria y la Mesa de las Cortes. Posteriormente, la imputación de José Manuel Vela como consejero de Hacienda obligó a remover el Consell. Y, finalmente, la condena a Pedro Hernández Mateo y su dimisión ha hecho correr la lista por Alicante.